

Motor - Sport - Club Mamming e.V.

Vorbericht zur 41. Mossandl-Rallye des MSC Mamming am 09.11.2024

Am 9. November 2024 veranstaltet der MSC Mamming e.V. im NAVC die 41. Ausgabe der Mossandl-Rallye. Auch in diesem Jahr fällt die Entscheidung um die begehrten Meisterpokale der Deutschen Amateur Rallyemeisterschaft im NAVC im niederbayerischen Landkreis Dingolfing-Landau. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren, um den Teilnehmern beim diesjährigen Finale wieder herausfordernde Wertungsprüfungen zu bieten.

Insgesamt stehen fünf Wertungsprüfungen (WPs) auf dem Programm: Drei davon finden im Kieswerk Mossandl statt, wobei die Teilnehmer auf einer Streckenlänge von jeweils 10 Kilometern mit einem Schotteranteil von 95% gefordert werden. Diese anspruchsvollen Schotterabschnitte sind das Herzstück der Rallye und bieten den Fahrern wie auch den Zuschauern actionreiche Rennabschnitte. Zwei weitere Prüfungen finden auf Asphalt statt. Aufgrund der positiven Resonanz der Teilnehmer und Zuschauer im Vorjahr wurde diese asphaltierte WP wieder ins Programm aufgenommen und bietet eine spannende Abwechslung zu der Schotterstrecke.

Das Fahrerlager wird im Kieswerk der Firma Mossandl eingerichtet, was den Teilnehmern und Zuschauern kurze Wege und optimale Bedingungen ermöglicht. Der langjährige Förderer der Rallye, Andreas Mossandl, unterstützt die Veranstaltung auch in diesem Jahr großzügig und stellt sein Gelände für dieses Event zur Verfügung.

Die technische Abnahme der Fahrzeuge erfolgt bereits am Vorabend, den 8. November, ab 16:30 Uhr bis 20:00 Uhr sowie am Rallyetag selbst von 8:00 Uhr bis 9:00 Uhr. Parallel dazu findet die Papierabnahme ebenfalls am 8. November von 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr und am 9. November von 8:00 Uhr bis 9:00 Uhr statt.

Mit den abwechslungsreichen Wertungsprüfungen und der spannenden Kombination aus Schotter und Asphalt bietet die 41. Mossandl-Rallye den idealen Rahmen für das Finale der Deutschen Amateur Rallyemeisterschaft im NAVC. Zuschauer können sich auf einen Tag voller packender Rennaction freuen, während die Rallyeteams auf den herausfordernden Strecken um den Titel kämpfen.

Der Start der ersten Wertungsprüfung erfolgt voraussichtlich um 11:00 Uhr. Zuschauerplätze sind im Kieswerk Mossandl und an der Strecke entlang der Autobahnbrücke Töding gut ausgeschildert. Für alle Motorsportbegeisterten ist der Eintritt frei, und das Team des MSC Mamming um den 1. Vorstand Achim Schiller freut sich darauf, zahlreiche Besucher und spannende Rennen zu erleben.

Das gesamte Renngelände selbst ist ab 8:30 Uhr vollständig gesperrt. Alle Interessierten haben den Anweisungen des Streckenpersonals unbedingt Folge zu leisten, um auch hier einen reibungslosen und unfallfreien Ablauf der Rallye zu gewährleisten. Die Zuschauerparkplätze sind an der ehemaligen B11 und an der Zufahrt Töding besonders ausgeschildert. Auf allen Wegen, auf denen die Wettbewerbs-Fahrzeuge während der Veranstaltung unterwegs sind, wird ein rücksichtsvoller Umgang mit den Anliegern von den Rallyeteams gefordert. Im Fahrerlager sind ausschließlich Rallyefahrzeuge erlaubt:

Aktuelle Informationen, Unterkünfte sowie Ausschreibungen sind online unter <u>www.msc-mamming.de</u> zu finden. Eine Übersicht mit den besten Zuschauerpunkten wird am 9. November 2024 ebenfalls online sein.